
 

ATA 25 – 06.08.19 – Ordinária  

Aos seis dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às dezoito horas, 

após a verificação de quorum, o Vereador Elerias Govoni Coutinho, 

Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de 

Vereadores de Arroio dos Ratos, convidando o Prefeito Luciano Rocha 

para compor a Mesa. Passou-se a leitura das correspondências 

recebidas. Ofício 131/2019, da Secretaria Municipal de Educação e 

Cultura. Passou-se a leitura e apreciação da Indicação 032/2019, do 

vereador Renato. O vereador Renato manifestou-se dizendo que por 

solicitação de familiares do senhor Miguel Adão, formulou a presente 

indicação, destacando que o senhor Miguel Adão Bortolotti, foi idealizador 

do Distrito Industrial. O vereador Renato disse a ainda que existe uma  lei 

neste sentido, dando denominação ao local. O vereador Gilmar 

manifestou-se favoravelmente e disse que acha pertinente e importante  

lembramos do senhor Miguel Adão Bortolotti, que tanto contribuiu para o 

nosso Município, sendo de suma importância eternizar o nome daqueles 

que trabalharam em prol do progresso de nossa cidade. Não havendo 

mais manifestações, a indicação 032/2019 foi colocada em votação e 

aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação da Indicação 

034/2019, do vereador Jeslei. O vereador proponente reforçou os termos 

de sua indicação, dizendo que algumas providências foram tomadas, mas 

na “parte principal” não foi solucionada. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 034/2019 foi colocada em votação e aprovada 

por 8x0. Correspondências expedidas: nada consta. Tribuna Popular: 

Nada consta. Grande expediente: nada consta. Comunicações: Nada 

consta. Ordem do dia: Discussão preliminar: nada consta.  Discussão 

final e votação: Projeto de lei 026/2019. Passou-se a leitura do parecer ao 

projeto de Lei 026/2019. Não havendo manifestações, o parecer foi 

colocado em votação e aprovado por 8x0. O projeto foi colocado em 

discussão final e o vereador Jeslei se manifestou dizendo que gostaria  

de pedir o apoio dos colegas para a aprovação do Projeto de Lei. Referiu 

que as emendas pertinentes foram e efetuadas e que esta nova lei está 

mais clara e mais completa e possibilitará a revitalização. Não havendo 

mais manifestações, o projeto de lei 026/2019, foi colocado em votação e 

aprovado por 8x0, com suas emendas. A ata 0212019 e 024/2019 foram 

colocadas em votação e ambas aprovadas por 8x0. Explicações 



pessoais: nada consta. Fazendo uso do espaço de líder, o vereador 

Renato comunicou o depósito de valores relativos a emenda parlamentar 

do Deputado Federal Alceu Moreira para aquisição de uma van adaptada 

para a APAE. Agradeceu ao senhor Everton, secretário da Administração. 

Não havendo mais nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a 

sessão, agradeceu a presença de todos e convocou para a próxima 

sessão em dia e hora regimental, sendo lavrada a presente ata que vai 

assinada pelo Presidente Elerias Govoni Coutinho............................, pelo  

Secretário Darci Renato Feiten ................................. e pelos vereadores 

Bernardo Cairuga Pereira 

Fernando Waszaki Fantin (licenciado) 

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

Manoel Salvador de Souza Machado 

Maria Helena Menezes Silveira  

Osmar Carvalho Didoliche 

Rejane Webster de Carvalho 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


